

Le président russe exige une analyse de la crise migratoire en Europe



Nations Unies, 1er avril, (RHC).- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a exigé une analyse profonde de la crise migratoire en Europe de telle sorte de prendre des mesures préventives dans la société et de faire les corrections nécessaires à la politique interne.

Durant l'analyse de ce problème au Conseil de Sécurité de l'ONU, Vladimir Poutine a appelé les organismes concernés à réaliser un monitoring constant des menaces et des défis liés à la migration.

Le président russe a lancé un avertissement sur le fait que les migrants privés de la possibilité de s'intégrer aux sociétés deviennent la cible de la propagande extrémiste et des recruteurs de ces groupes.



Radio Habana Cuba